
 Reunión de la comisión de Espacio Público 

 

A los diecisiete días del mes de noviembre de 2021, siendo las 17 horas y por zoom, se reúnen 

los miembros de la Comisión de Espacio Público Sras. Ana Bas, Magdalena Silveyra, Mora Araúz 

y Ofelia Manzi. 

 En primer lugar se trata de la información que se solicitó con respecto al uso a dar al 

antiguo Design Recoleta. Este pedido no ha tenido respuesta. Por las publicaciones en los 

diarios sabemos algo sobre la propuesta, pero no se nos ha respondido. 

 Con respecto al frente del Centro Cultural Recoleta, que ostentaba una decoración 

discutible, ha sido pintado de blanco, pero subsiste la inquietud de cuál será su suerte. Dado 

que por informes periodísticos, se “dará a la juventud”, permanece la duda con respecto a cuál 

será el destino de la fachada. La Comisión considera que deberíamos tener algún informe al 

respecto y poder dar una opinión ante la Junta Comuna?. 

 En el tema de arbolado no se nos ha contestado tampoco. 

La Comunera Rayneli, reenvió a la Comisión el material del Observatorio de Higiene Urbana, 

que contiene el formulario para denuncias.  

 Los miembros de la Comisión acuerdan estar atentos a los informes sobre Higiene 

Urbana. 

 Sin más que tratar se levanta la sesión a las 18 horas. 


